



LIMINAIRE CCPC 28 JUIN 2022

Mesdames, Messieurs,

A l'occasion de cette dernière CCPC C au format historique, le SNUipp-FSU tient à rappeler solennellement que cette commission paritaire, comme toutes les autres, est un des outils fondamentaux du dialogue social de l'AEFE. C'est donc une page qui se tourne, conséquence à retardement de la loi de modernisation de la fonction publique que nous continuons de dénoncer.

Grâce à ces CCPC, nous étions en mesure de guider les candidates et candidats en amont, d'intervenir lors des réunions de sélection et d'informer les recruté.es avant leurs prises de postes. Ce travail doit pouvoir se poursuivre dans l'intérêt des personnels, des établissements et de l'Agence.

Notre crainte est encore plus grande en ce qui concerne les CCPL. Celles-ci permettraient en effet aux personnels d'avoir une vision claire des barèmes de recrutement et un suivi de leurs candidatures. L'expérience nous a montré que, dans les quelques situations d'irrégularité, les commissaires paritaires avaient leur rôle à jouer pour que les règles définies par l'Agence soient strictement respectées.

Malgré toutes les assurances que vous nous avez données sur la tenue de groupes de travail, nous craignons qu'à l'avenir, les garanties de transparence et d'égalité du recrutement ne soient plus assurées.

Il n'est pas ici question de co-gestion du recrutement comme certain.es peuvent caricaturer ces processus de dialogue social mais bien que chacun.e joue son rôle : Le Directeur recrute ses personnels et les organisations syndicales les informent, apportent des éléments complémentaires, participent à l'élaboration des critères et vérifient le respect des procédures.

Cette transparence est un atout pour l'Agence face à ses détracteurs.détractrices, toujours prompt.es à remettre en cause son fonctionnement et ses prérogatives.

C'est au nom d'un attachement réel à ce réseau, à son fonctionnement historique et au service public d'éducation à l'étranger que le SNUipp-FSU Hors de France exprime aujourd'hui ses inquiétudes et ses craintes pour l'avenir.